



Esta sección está abierta a todos los comentarios, sugerencias y opiniones que creáis oportunas y enviéis a faguado@inm.es

Una buena noticia

Los usuarios de Meteosat aficionados, más los institutos científicos y de enseñanza, están de enhorabuena. Los datos del satélite operativo Meteosat-8, que ha traído el color a la meteorología satelitaria, son gratuitos para ellos. Las licencias para su recepción directa a través de Eumetcast, el canal de comunicaciones de EUMETSAT, sólo están sujetas a las tasas de registro que impongan los servicios meteorológicos. Por el momento, sólo España y Alemania imponen tasas, y son del orden de 150 euros anuales. En todo caso, los datos del archivo, las imágenes de más de tres horas de edad, están a su disposición sin pagar un duro.

Jose I. Prieto

Actividades AME

Reseña de la Asamblea General Ordinaria 2004

La Asamblea General Ordinaria de la AME correspondiente al año 2004, se celebró el pasado 1 de mayo en Madrid en el salón de actos de la sede central del Instituto Nacional de Meteorología, contando con la presencia de un total de 14 socios. Al finalizar, y tal y como estaba previsto, se celebró el acto de escrutinio de votos correspondiente a las elecciones recientemente convocadas. La Asamblea comenzó a las 11 horas, tratándose los siguientes asuntos:

Memoria de actividades

El presidente presentó un informe muy detallado de las actividades llevadas a cabo por la AME desde la última Asamblea General; la memoria incluyó distintos capítulos refiriendo los procesos electorales, el desarrollo de las XXVIII Jornadas Científicas de la AME, los logros del Boletín, la página Web y el Aula Francisco Morán, los temas de Enseñanza y Educación en Meteorología, las actividades externas e internacionales de la Asociación, la difusión y captación de nuevos socios, los convenios con otras Instituciones y finalmente el estado de la AME en cuanto a socios y cuotas.

Cuentas del ejercicio económico del año 2003

El tesorero presentó el balance de situación y las cuentas de pérdidas y ganancias correspondientes al año 2003, así como la consolidación de impagos. Se destacó la necesidad de llevar a cabo gestiones para intentar resolver la falta actualización de los datos personales de algunos socios, así como el tema de los impagos. Tras su exposición las cuentas presentadas fueron aprobadas por unanimidad por la Asamblea.

Programa de actividades para 2004

El presidente expuso que el objetivo general para este año era mantener lo que ya había y tratar de mejorarlo en la medida de lo posible, planteando para ello las siguientes actividades:

- a) Boletín de la AME: La idea es continuar la línea emprendida, e incluir publicidad con objeto de poder generar ingresos adicionales.
- b) Pagina Web: Se trata de ampliar y mejorar sus contenidos incluyendo, por ejemplo, información relativa a la historia de la AME, etc.
- c) Jornadas Científicas: Aunque aún faltan dos años para las próximas, se han recibido dos ofertas para su celebración: Una procede del CENER (Centro de Energías Renovables) y propone Pamplona como sede, la otra proviene del activo grupo canario nucleado en torno a la asociación ACANMET y propone celebrarlas en la isla de La Palma. Al hilo de este tema surgió un debate en la Asamblea acerca de la oportunidad y la forma de integrar en la AME a otros colectivos.
- d) Aula "Francisco Morán": Este año se plantea celebrar una conferencia al mes (salvo el verano). Se intentará publicar un volumen anual con el contenido de las conferencias celebradas durante el año.
- e) Enseñanza y Educación: Se continuarían los planes ya iniciados y se seguiría avanzando en el proyecto de colaboración con la Universidad Europea de Madrid.
- f) Actividades internacionales: De momento estamos en un Comité de la EMS (Sociedad Meteorológica Europea), el de enseñanza y se nos ha ofrecido entrar a formar parte del de acreditación & medios de comunicación. El objetivo es participar en aquellos comités en los que podamos mantener una presencia realmente activa.
- g) Celebración del 40 aniversario de la AME: Ante la proximidad del 40 aniversario de la AME, el Presidente informó de los debates que había habido